

Mit einer Orgel alle Probleme lösen

«Wenn man reich werden will, darf man alles» – sagt Frieda Bitterli im Dialektmusical «Die Zauberorgel». Ob sich dieses Credo auszahlt? Die Antwort gibt's auf der Bühne des Stadttheaters.

Der arme Kesselflicker Fridolin lebt mit seiner Tochter Rägeli in einer kleinen Stadt. Eines Tages wird bekannt, dass König Adalbert der Letzte schwer krank ist und ihm bisher niemand helfen konnte.

Fridolin erzählt seiner Tochter von einer Orgel, die er einmal gebaut hat. Durch ihre Musik sollten alle Menschen froh und glücklich werden. Er hatte aber nie den Mut, diese Orgel auch wirklich zu spielen.

Schnell ist der Entschluss gefasst, den König mit der Musik der Zauberorgel zu heilen – doch leider erfährt auch das hinterlistige Apothekerpaar Bitterli davon.

Auf dem Weg zum König erleben Fridolin und Rägeli zahlreiche Abenteuer. Werden sie dem König helfen können? Oder werden Bitterlis ihnen einen Strich durch die Rechnung machen ...?

Jörg Schneider (1935 bis 2015) schrieb das Dialektmusical gemeinsam mit dem Komponisten Emil Moser. Seit der Premiere am Opernhaus Zürich im Jahr 1976 wurde das Stück mehrfach aufgeführt und zuletzt auch als Buch veröffentlicht. (r.)



An den TCS-Vorstellungen erhalten alle Kinder ein Chlaussäckli, das Altra Schaffhausen hergestellt hat. Bild zvg/TCS

«Die Zauberorgel»

Das Weihnachtsmärchen der Kleinen Bühne Schaffhausen 2017.

Autor: Jörg Schneider, Mundartfassung und Regie: René Egli, Musik: Emil Moser, Produktion: Kleine Bühne Schaffhausen

Aufführungen

Sa., 9. Dezember, 14 und 17 Uhr
So., 10. Dezember, 14 und 17 Uhr
(TCS-Vorstellungen mit Kinderchlaussfeier)

Fr., 15. Dezember, 19.30 Uhr
Sa., 16. Dezember, 14 und 17 Uhr
So., 17. Dezember, 14 und 17 Uhr

Vorverkauf und Karten

Stadttheater Schaffhausen
Theaterkasse: 052 625 05 55
Mo.–Fr. 16–18 Uhr, Sa. 10–12 Uhr
oder www.stadttheater-sh.ch

TCS-Vorstellung vom 10. Dezember: Der Vorverkauf läuft bis zum 9. Dezember (auch für Nichtmitglieder). Alle Kinder erhalten ein TCS-Chlaussäckli.



Das Dialektmusical wurde 1976 uraufgeführt.

Bild zvg/Kleine Bühne Schaffhausen



Dialog mit dem Chlaus. Bild zvg/TCS



Begehrtes Geschenk.

Bild zvg/TCS